YOKOHAMA ASAHI ROTARY CLUB WEEKLY







2023-24年度 RI会長/ゴードンR.マッキナリー RI.D2590ガバナー/樋口 明 横浜旭RC会長/田川 富男

国際ロータリー第2590地区

横浜旭ロータリークラブ

事務所 横浜市旭区二俣川1-37-3 NUTS1階/〒241-0821 TEL.045-465-6702/FAX.045-465-6712 http://yokohamaasahirc.cho88.com Email:asahirc@titan.ocn.ne.jp

Email:asahirc@titan.ocn.ne.jp 例 会 場 二俣川相鉄ライフ 4Fコミュニティサロン 例 会 日 月 3 回水曜日/12時30分~ 1 時30分

2023年10月18日 第2523回例会 VOL.55 No.12

- ■司 会 SAA 北澤 正浩
- ■開会点鐘 会長 田川 富男
- ■出席報告

会員数	18名	本日の出席数 13名
本日の出席率	77.78%	修正出席率 72.22%

- ■本日の欠席者 宋、中谷、二宮、福村、
- ■区民まつり出席者 安藤、市川、五十嵐、北澤 目黒、新川、岡田、佐藤(勉)、関口、田川、福村
- ■斉唱/手に手つないで
- ■会長報告

田川富男

前回の例会(11日)に出席できませんでした。 申し訳ごさいません。

会社の健康診断(心電図検査)を受けたところ再診の診断がされました。自覚症状はありませんが多少の心電図の乱れが見られましたが、直接的な心臓病ではないとの事にて安心しました。ただ、再度のMRI検査にて心血管に不具合があると診断されました。

病名は「経皮的冠動脈形成術 (PTCA)」とのことです。放置していると心不全 (心筋梗塞)に至ると脅かされ今回、カテーテル手術 (部分麻酔にて)を行いました。まだ、先生から手術中にて自分の不摂生の賜物で、2ヶ所に怪しい所が見られ「来月も来てくださいね」と告知されました。皆さんも告知されないようにご注意

ください。

以上、欠席の言い訳でした。

当クラブ名誉会員である高梨会員の「お別れの会」が11月15日屋にホテルニューグランドで11時から15時に執り行われます。当日は例会日と重なります。

■草柳孝広さん入会式



■社会奉仕プロジェクト委員会

副委員長 安藤 公一

10月15日印旭ふれあい区民まつりに参加してきました。今回、横浜旭RCとしての出店にあたり、物販・飲食エリアではなく団体PRエリアとなったため、従来の東日本大震災被災地産品の販売はできずに活動のPRのみの今までにはないある意味少し難しいアプローチとなりました。その中で五十嵐さんにご提案頂き、ご準備頂いた被災地支援経緯のポスター掲示を中



山中横浜市長(左から5人目)・権藤旭区長(左から3人目)と共に



心として、当クラブの活動リーフレットと「てんでんこ」の配布活動に勤しみました。

朝からの本格的な雨の中、開催が危ぶまれましたが旭区役所の開催決行の判断が早朝6時頃に出てそれに従い、冷たい雨の中9時前より準備を始めました。

当クラブよりは、岡田幹事、五十嵐さん、目 黒さん、新川さん、北澤さん、市川さん、関口 大樹さん、佐藤勉さんと私の9名が9時前の準 備から15時半の撤収までを手がけました。参 加頂いた皆様、朝早くから最後まで本当にお疲 れ様でした。ありがとうございました。また、 途中、福村さん、増田さんが応援に駆けつけて 頂きました。

その中で、古川衆議院議員と共に当クラブブースを訪れたあさひ薬局の日向彰さん、神奈川県薬剤師会、横浜市薬剤師会の災害対策委員長をなさっておられ、当クラブの災害対策にご関心を示されたので、簡単にご説明した際に入会をお勧めしたところ前向きなご返事を頂きました。早速、入会書類等をお送りしたいと考えております。古川議員をお連れした市川会員のお陰です。ありがとうございました。

冷たい風雨の中で頑張って頂いた皆様の努力

4454101118

刚表赏杏住



Brat.

飲冷の候、皆様に於かれましては

盗の御盗労の事とお違ひ中(上げます。

平素は、松共商店会の活動に特別な御指導。ご鉄能を贈り 厚く御礼中(上げます。

本日は御多周にも拘らず、私共二は川銀座商店会「フォルテ撃」に 御来習項き、直つ御苦情を鳴り厚く御礼申し上げます。

これからも商店会一同、益のの地域の発展、多供さんの成長を 心がけ、接活動を進めていく所存で即座いますので引き続き御指導 御職程を縛りますよう御機い申し上げます。

政具

の賜物です。改めて御礼申し上げます。

前週の10月8日に開催された「フォルテ祭」のお礼状が、二俣川銀座商店会より添付の通り送られてきました。

■ 2023 年ラグビーワールドガップの楽しみ方 その 5 安藤 公一

10月15日午前0時から始まった準々決勝4 試合は、いずれも最後の最後までどちらが勝っ てもおかしくない白熱の4試合でした。ウェー ルズ vs アルゼンチン、17対29、NZvs アイル ランド、28対24、イングランド vs フィジー、 30対24、南アフリカ vs 開催国フランス、29 対28。

その結果南半球から NZ、南ア、アルゼンチンの3か国、北半球からはイングランド 1 国のみのベスト 4 となり、21 日午前 4 時から NZ 対アルゼンチン、22 日午前 4 時からイングランド vs 南アフリカ、の準決勝となりました。

準々決勝の4試合すべてが見ごたえのある素晴らしい内容で、ラグビー観戦の楽しさを満喫しました。

9月8日からの予選リーグの段階では、総じて南半球のチームの出来は今一つでした。 開幕戦で NZ はフランスに負け、アルゼンチンもイ

ングランド相手に完敗、南アフリカもアイルランドに負けています。ここまで負けが無いのはイングランドのみです。

原因はコロナ禍での国際試合の少なさとも言われていました。特にアルゼンチンは試合ごとに強さが増してきている感じで、JAPAN との試合を経たことで更に強さを発揮できた、言い換えれば JAPAN が強くしたとも言えると思います。

勝てたかもしれないアルゼンチン戦を乗り越えていれば、JAPANもベスト4に行けていたかもしれないと思うと今更ながら残念で仕方ありません。この試合後に選手たちが悔し涙を流していたのも勝利の可能性を実感していたからだと思います。

準決勝は

① 10/21 4時

アルゼンチン対ニュージーランド J sports1

② 10/22 4 時

イングランド対南アフリカ NHK 3 位決定戦

10/28 4時 ⑤の敗者と⑥の敗者 決勝戦 10/29 4時 ⑤の勝者と6の勝者 日テレ まだまだ眠れない週末が続きます。

■会員増強委員会 五十嵐 正

4日の理事会で3クラブ(横浜保土ケ谷RC・横浜瀬谷RC・横浜旭RC)の合同体験例会の計画推進に付き、ご承認を頂き、それを元に、16日横浜保土ケ谷RCと横浜瀬谷RCの会員増強委員長に計画の概要説明を行いました。

今後は2クラブの理事会承認を待ち、具体的 に日程と場所、講演内容に進みたいと考えてお ります。

■==== B0X

安藤 公一/①草柳さんご入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願いします。②岡田さん長い間例会場として利用させて頂きありがとうございました。③ 10/15 の旭ふれあい区民まつりにご参加頂いた皆様、冷たい雨の中お疲れ様でした。

田川 富男/草柳さん入会おめでとうございま

す。今後の活動にがんばって下さい。

佐藤 勉/①草柳さんイニシエーションス ピーチ楽しみにしています。②岡田さん長い間 例会場の提供ありがとうございました。

岡田 **隆**/①草柳さん入会おめでとうございます。②会員の皆様、会場の件ご苦労おかけします。宜しくお願い致します。

佐藤 利明/草柳孝広さんの入会を祝して。

新川 尚/草柳さんイニシエーションスピー チ楽しみにしています。宜しくお願いします。

五十嵐 正/①本日岡田さんでの例会最後ですね。岡田さん、大変お世話になりました。②草柳さんご入会おめでとうございます。

佐藤 真吾/草柳さんイニシューションスピー チ楽しみです。

関口 大樹/草柳さん、本日のイニシューションスピーチ楽しみにしています。よろしくお願いします。

■卓話/イニシエーションスピーチ

草柳孝広会員

本日は入会式そして、イニシューションスピーチということで、改めて自身の生い立ちを振り返ってみる、とても良い機会になりました、このような時間を作っていただき有難うございます。銀行員として珍しい10月の支店長交代。最初の仕事が「旭ロータリークラブの例会」でした。

前任の上大岡支店の支店長時代に「港南ロータリークラブ」に加入しておりましたが、コロナ影響もあり積極的な参加とは言えなかったと感じております。

年齢は51歳、1972年生まれ。26歳で結婚し、



妻、長男、長女の4人家族です。

相模原市南区生まれ、最寄り駅は相模大野。

学区内の上鶴間小学校・上鶴間中学校で進学。 あまり知られてませんが、ジャイアンツの原・ 前監督が第1期卒業生となっております。

原さんの逸話としては、中学生当時からボールを飛ばす能力は規格外。校舎のガラスを割りまくってたとのことで、ピッチャマウンドとバッターボックスを逆に入れ替えたそうです。

アンチ原さんが多く存在していることは承知 しておりますが、横浜銀行行員としては禁じ手 のジャイアンツファンです。

私自身野球少年だったのですが、肘を壊し5年生で引退。中学からバドミントンをはじめ、 相模原市の大会で準優勝しました。

振 り返れば時効ですがパワハラ顧問でした。 相模大野から橋本まで、約10キロ以上走って 試合会場に向かう。一切の水飲み禁止、うさぎ 跳びで足腰を鍛えられました。

その後、主な活躍もないまま、テキトーな大学生活を送る中で、人生を見つめなおす映画に出会います。織田裕二主演の「就職戦線異状なし」です。

時は平成3年。バブル全盛。大学生は誰でも 就職できる、学生がチヤホヤされる内容でした。 そして自分が卒業する平成7年には、「就職氷 河期」となることが予見できました。

そこで、就職活動を有利に進める一心で、大 学とのダブルスクールを開始。

1年間で社会保険労務士を取得。これは当時 史上最年少19歳の合格で新聞記事になるほど でした。

これが、私にとって人生のピークだったかも しれません。

平成7年。横浜銀行へ入行しました。

これまでの 28 年間で、支店 5 ケ店 (伊勢原、たまプラーザ、港北ニュータウン、川崎大師、上大岡) で 16 年。本部 12 年。

鶴ヶ峯支店は6ヶ店目(支店長として3ヶ店目)鶴ヶ峯支店の支店長としては26代目になります。2000年以降の歴代支店長は、下山さん、

瀧本さん、田中さん、小林さん、小嶋さん、杉山さん、本山さん、柳沢さん、平子さんです。

思い出に残る2つの話をします。

一番思い出に残っているのは、入行した伊勢原支店。その当時の支店長が飲みに行く度に仰っていたことが、今自分が支店長になって身に染みております。

「支店長は孤独なんだ」という言葉です。社 長様も同じかもしれませんが、「右向けといえ ば右」と同じように、自分の意見が絶対で、そ の判断が間違っていたとしても指摘してもらえ ないことが多い。ほんと孤独で、日々責任の重 さを実感しております。

もう一つは、50歳になると行われるライフ プランセミナー、通称「たそがれ研修」に参加 したときの話です。

そこで、定年後の毎日のタイムスケジュール を白地の紙に書く時間があります。

毎日、朝から犬の散歩。テレビ見て、夕方に 犬の散歩。犬の方が飽きないように、趣味、仲 間を見つけてくださいといった内容です。

最後になりますが、3年前にゴルフを再開しました。

結婚したての 30 歳の頃ですが、ホールイン ワンを達成するなどかなりのめり込んでました。

長女が幼稚園の頃、「パパまたゴルフ?」と 言われ、そのショックから翌日に会員権を売却。 それ以来、15年間封印しておりました。

そのな長女も社会人となり、まったく子供たち に相手にされなくなり、生涯の趣味としてゴル フを再開しました。

私自身の 50 歳代の目標は、片手シングル、 クラチャンになることです。

イニシエーションスピーチは以上となります。少しでも地域の皆様にお役に立てる活動を してきたいと思います。

ぜひとも、ご指導ご鞭撻のほどお願い申し上 げます。長時間にわたりご清聴ありがとうござ いました。

■次週卓話/R財団フォーラム